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Новый подход к финансированию поселков в Горловке используется с 2011 года, когда,
несмотря на сложности бюджета, стали выделяться в большем объеме средства для
выполнения необходимых работ.      
  - Мы с 2011 года вместе с вами нашли такую возможность, несмотря на сложности
бюджета, -  обратился Евгений Клеп к депутатскому корпусу, - впервые за годы
независимости мы начали финансировать капитальные ремонты жилого фонда, ремонт
дорог или других объектов, которые есть на балансе поселков. А с этого года мы с вами
впервые на наши поселки направили средства для восстановления уличного освещения.
 
  Также в местном бюджете предусмотрена возможность и переданы средства
бюджетам поселков на разработку проектно-сметной документации. Ранее поселки
должны были изыскивать из собственных доходов эти средства. При формировании
бюджета города на 2013 год, поселки получили 100% запрашиваемых средств, несмотря
на дефицит бюджета.   
  Как отметила в ходе сессии директор департамента финансов Любовь Прилуцкая,
финансистами был проведен анализ рационального использования cредств, была
выявлена обоснованная экономия.   
  - Поселками планировалось ввести ставки – они не были введены, образовалась
экономия. Если планировалось введение двух котлов, а в результате введен один –
также экономия. Эта экономия была обсчитана с учетом выплаты заработной платы до
конца года, - пояснила первый заместитель директора департамента финансов Оксана
Масыкина.   
  Несмотря на то, что по финансовым канонам перераспределение полученной экономии
является вполне обоснованным, Евгений Клеп предложил оставить экономию средств в
бюджетах поселков, что позволит выполнить ряд дополнительных работ. К примеру, в
поселке Зайцево поселковый голова взял на себя обязательство отремонтировать
хореографический кружок и провести водопровод. О выполнении данных работ в конце
года необходимо будет отчитаться согласно принятому на сессии решению.   
  - Давайте оставим эти средства поселкам и посмотрим, насколько эффективно они
используются, -  предложил депутатскому корпусу мэр Горловки.  
  Депутаты поддержали предложение градоначальника, приняв решение оставить
средства в поселках для их использования, а в конце года при принятии бюджета на
2014 год поселковые головы проинформируют, как были освоены эти средства и на что
направлены.
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  Щетки стеклоочистителя, иными словами дворники, - один из важнейших элементов
безопасности движения авто в условиях непогоды http://dvorniki.ua . Согласно
рекомендациям автопроизводителей заменять дворники нужно раз в полгода. Компания
Дворники.УА предлагает конкурентные цены на автомобильные щетки различных
производителей.
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